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平成３０年度 各校の校内安全衛生委員会の記録 

 
■長久手小学校 

① 職員の健康保持推進について 
・（春夏の）部活動の時間短縮。 
・職員用、来客用の駐車場の整備。 
・健康診断の施設を安心できるところにしてほしい。 
・エアコンの導入ありがたい。 
 
② 職員の危険及び健康障害防止について 
・雨の日の渡り廊下危険。→マットを置くのはどうか。 
・構内の駐車場が危険。 
・校舎外で日陰がつくれるとよい。 
・体調不良以外の送迎で下校時お迎えの車と子どもたちが危ない。 
 
③ 業務災害防止について 
・教室前のツヅジの植え込み。手入れされず虫（ハチ）の住処になっている。

危険を感じる。→切る。（校内で改善できる） 
・窓に網戸をつけてほしい。（ハチが入るのを防ぎたい） 
・運動場への坂は子どもが通るので土がやせて滑り危険。土壌保全すべきと思

う。 
 
④ 快適な職場環境について 
・玄関にスロープ（か簡易）をつけてほしい。車椅子の子を運ぶ経路が１つし

かなく、非常時は本当に大変。外を通すときもある。 
  →市への要望。（福祉実践教室で使用したスロープを使えないかどうか） 
・更衣室のロッカーの立て付けが悪い。→来年度、予算がつけば変更になる。 
・更衣室の男女を分けてほしい。 
・シャワー室の設置。 
・休憩所の設置。 
・更衣室の照明。 
 
⑤ その他職員の安全及び衛生について 
・図書室のカーペットを床に変更してほしい。→毎年、予算要望はしている。 
・北一階の身障害用トイレが男女の真ん中にあるといい。 
（今は男子トイレの中にあるため） 

 

■西小学校 

① 職場における危険な状況や健康障害について 
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・駐車場の白線、番号が明確だといい。 
・教室のロッカーや棚がささくれていたり、木の枠が外れていたりして危険で

ある。 
・第２音楽準備室から第２音楽室への扉が打ち付けて閉じられている。不審者

など入ってきたとき逃げ場がない。 
・音楽室の暗幕・カーテンが不衛生なので触るたびに腕に湿疹ができる。 
・体育館に虫や蜂が多く入ってくる。 
・教室や特別教室、廊下に虫や蜂が入ってきて授業に支障をきたす。 
・教室南側の通気口を下から見上げると何かの巣があるように見える。衛生面

などで問題はないか。糞も窓際に落ちている。 
・北門のスロープは、ひびやゆがみがあり地震が起きたとき真っ先に崩れそう。

また出入りで車がかち合った際、バックできないこともあったり、バックす

るときも大変難しかったりと危険でストレスを感じる。 
 

② 健康診断について 

・夏休み中に再検査を受けることを考えるとお盆過ぎくらいまでに結果をもら

えるといい。 
・夏休み前半に受けられる枠を増やして欲しい。８月末や以降に結果がきても

再検査のために休みがとれず、検査しないまま１年が過ぎてしまった。でき

れば再検査まで終わって新学期を迎えたい。 

・昨年度の内科の先生がかなり服をめくってきたので今年行くのが怖い。 
（※診察の医師の件で、健診センター・学校・市教委で話し合いをしました。） 
・夏休み中の割り当ての日が少なすぎる。教員は夏休みしか日がとれないため

７月後半～８月中旬まではたくさん日にちを設定して欲しい。 
・近くに脳外科があるのでオプションでやっていただけると嬉しい。 
 

③ その他 

・体育館にも製氷機が欲しい。熱中症やけがなどの手当にすぐ氷を使いたい。 
・もう１台ＡＥＤが欲しい。今は、プールに体育館のものを持参している状況。 
・寒い日は水道管が凍る。（水道管がむき出しなので） 
・水道メーターが、深い位置で雨水が溜まり、数値が見えにくい。 
・不審者がどこからでも侵入できる状況で、サスマタだけでの防御は難しい。 
・雨漏り部分の早期の改修を望む。 
 

■東小学校 

① 職員の健康保持について 

・マスクが置かれていて助かっている。 
・教室の加湿器ありがたい。 
・夏場の悪臭・ハエ、なんとかならないのか。 
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② 職員の危険及び健康障害防止について 

・体育館の扉が重く開閉しづらい。 
・職員玄関から駐車場までが暗い。照明が欲しい。 
・正門から車で出る際に南方から来る車が見づらい。 

正門前の土地を買って見通し良く改修するか、正門を改修して車の出入り口

を東に動かすかしないと、いつか事故が起きる。不慣れな来校者が危ない。 
・冷たい水が飲めるサーバーなど置けると水分補給できる。 

 

③ 業務災害防止について 

・高いところの作業などは 1 人でやらない。係や学年で声をかけ合ってやりた

い。 
 

④ 快適な職場環境について 

・ハエや害虫が入ってきて困る。網戸が動かないところなど修理する。 
・保健室が暗い。二灯式にしてほしい。 
・職員室エアコンがいつ壊れるか心配。（職員室エアコンについての声複数） 
・更衣室が夏暑く冬寒い。空調が欲しい。休憩もできない。（複数） 
・更衣室を広くできないか。男女別の部屋にできないか。（複数） 
・教室間を直接つなぐインターホンが欲しい。 
・休憩室が欲しい。 
 
⑤ その他 

・職員室に留守番電話を入れてほしい。19 時以降は、学校につながらないよう

にしてほしい。（他市では導入済みのところあり） 
 

■北小学校 

① 職員の健康保持について 
・職員の更衣室 夏は猛暑、冬は極寒である。倒れていても発見されにくい場

所でもある。 
・更衣室にエアコンを設置してほしい。 
・女子更衣室に、もう少し余裕が欲しい。休憩するための椅子などがあるとよ

い。 
・職員専用の休憩室が欲しい。 
・職員トイレが狭すぎる。すれ違うことすらできない。 
・職員トイレの数を増やして欲しい。 
 
② 職員の危険および健康障害防止について 
・昼の休憩が十分にとれない。 
・下校直後の部活動。休憩なしで運動会の練習を始め、熱中症になった先生が

何人かいた。 
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・ストレス 
・校長・教頭後方のエアコンの排気の騒音がたまらなくうるさい。ガラス一枚

なのでどうにかしてもらいたい。〈難聴になる〉 
 
③ 業務災害防止について 

・カーテンの取り外しや取り付けも、クリーニング業者に依頼してほしい。 
・高所の掲示物の張り替え作業は、落ちないか心配である。 
・騒音の中での授業。 
・校内駐車場は危ない。バックネットやネットがないのに、土日に少年野球の

練習は危険。 
・職員男子トイレ入口扉・・入る人が開けた扉が、中で手洗いしている人に必

ず当たる。改築時の設計不備で欠陥である。業者工事で改めるべき。 
 

■南小学校 

① 職員の安全や衛生環境について 
・真夏の暑さの解消に、特別教室、特別支援教室、低学年図書室にもエアコン

がほしい。学校環境衛生検査基準が変更になった。 

・更衣室の環境を良くしてほしい 

男女別にしてほしい、少し休めるソファーがほしい。狭い、暑くて寒い、換

気が悪い。 

・階段が暗い。 

・低学年図書室の床の一部が滑りやすいので、直してほしい。 

・体育館の男子更衣室は下水のにおいがするので改善してほしい。 

・職員室のブラインドの交換をしてほしい。夕日が目に入る、老朽化のため、

照度の上でも改善してほしい。 

・職員室のガスヒーポンの交換をしてほしい。老朽化により冷暖房能力が不十

分である。 

・湯茶室に蟻がいるので、衛生的にしてほしい。 

・蜂が入ってくるため、対策を取ってほしい。 

・手洗い場の排水溝のトラップ（釣り鐘の形の物）が金属で古いため、プラス

チック製の物にしてほしい。掃除もしやすい。 

・西側の駐車場のアスファルトが割れていたり、雨が降ると冠水したりするの

で直してほしい。 

・中庭の駐車スペースにも白線を引くと、駐車しやすいと思う。 

・駐車場の電灯、職員玄関出たところの電灯を暗くなったら自動でつくものと

か人を感知したらつくものに変えてほしい。 

・西門が重い。雨天の時に一人で閉めるのはけがのもとである。 

 

② 職員の健康の保持増進のための快適な職場環境について 

・印刷室で、真夏・真冬の作業は長時間できないため、エアコンを設置してほ

しい。 

・横になれる（せめて座れる）職員用休憩室を設置してほしい。子どもがいる

保健室ではゆっくり休めない。 
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・インフルエンザ予防接種代の補助がほしい。 

・給湯室にウォーターサーバーがほしい。 

・職員室をもう少し広くしてほしい。 

 

③ その他 

・金管バンド部の練習のため、第２音楽室にエアコンがほしい。第 2 音楽準備

室に鍵がかかるようにしてほしい。 

・電話の対応は、１９：００以降、留守録になるようにしてほしい。 

 
■市が洞小学校 

① 職員の健康の保持増進について 
・空き時間が少ない。 
・体調不良でも仕事をしなくてはならないことがある。 
・声が枯れるため、打ち合わせ等でマイクを活用したい。 
・健康保持増進のため、運動ができるといい（ヨガ・体操など） 
・風疹や麻疹の抗体価があるか職員健康診断で血液検査をしてみるといいので

はないか。 
 

② 快適な職場環境について 
・冷房だけでなく、暖房もつくエアコンがよい。 

（夜間のみの床暖房では、冷気が逃げるという理由で窓を開けられず、換気

ができない。冬の感染症が心配である。） 
・職員室の風通しが悪い。換気がしたい。環境が良くない。 
・職員室に空気清浄機をもっと入れてほしい。 
・職員室の打ち合わせスペースの拡充ができるといい。 
・給湯室を広くしてほしい。 
・職員休憩室がほしい 
・更衣室の拡張をしてほしい。もっと広くしてほしい。 
・更衣室にエアコンか扇風機をつけてほしい。 
・男子更衣室にシャワー室の設置、ベッドの用意をしてほしい。 
・廊下の扉の持ち手（出っ張り）が体に当たるので危険である。 
・特別教室等、扉の下の方に鍵穴があるので、無理な姿勢となり苦しい。 
・網戸がないところがある。（東館西側・体育館の上の窓も同様） 
・東館西側窓がフルオープンになり、身を乗り出すと子どもが落ちる危険性が

ある。 
・校舎、北側の雑草の管理がされていない。 
・子ども（学年単位）が集まる場所が体育館以外にはない。 

 
③ その他 
・児童クラブの活動場所を変更してほしい。 
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（多目的室は体育館以外の唯一の広いスペースだが、時間限定でしか使用でき

ないことや、机や椅子の片付けに時間がかかり、大変である） 
 
■長久手中学校 

① 健康診断の実施その他教職員の健康の保持増進について 

・バリウムの検査・説明が丁寧だった。 
・スムーズで良かった。 
・夏休み中にできるのでありがたい。（多数） 
・今までで１番話を聞いてくれるお医者さんだった。 
・バリウムの待ち時間が人によって違った。 
・４月、５月にもっとできるとありがたい。 
・採血検査が痛かった。 
・胃検診は人間ドックと重なるのでなくしてほしい。 
・歯科検診もやってほしい。 
・婦人科の検診項目（マンモグラフィー、専門医による子宮がん検診等）がオ

プションで追加されると嬉しい。 
・健診センターだけでなく、最寄りの医療機関でもできるようにしてほしい。 
・インフルエンザの予防接種を実施してほしい。（複数） 
 
② 教職員の危険又は、健康障害防止について 

・今、水道の水が飲めない状態なので、工事をして飲めるようにしてほしい。 
・負担を減らすために教員を増やしてほしい。（複数） 
 
③ 業務災害防止について 

・駐車場が暗いので、明かりを増やしてほしい。（複数） 

・武道場前の通路が雨のあと水浸しになるので危ない。いつも生徒と整備しな

いといけないので、なんとかしてほしい。（複数） 

・留守電を導入してほしい。 

・北門にも防犯カメラがあるといいと思う。 

 

④ 快適な職場環境について 

・職員室に虫がたくさん入ってくるので、網戸を直してほしい。（複数） 
・電話が先生の机上にあるので、電話のための台を置いてほしい。（複数） 
・電話をコードレスにしてほしい。 
・男女の更衣室にそれぞれシャワーがほしい。（複数） 
・更衣室を広くしてほしい。 
・調子が悪いときや休憩時間に教員が休憩できる場所がほしい。（複数） 
・事務机がもう少し大きいと余裕があっていいと思う。 
・トイレの個室に、便座消毒用のアルコールを置いてほしい。 
・給湯室のポットが古いので、衛生面が心配。 
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・印刷室にもエアコンがほしい。（複数） 
・職員玄関をオートロックにしてほしい。 
・来賓玄関と職員玄関の鍵を統一してほしい。（部活動などでの緊急時に校舎に入

りやすくするため） 
・音楽室の電気のスイッチが入り口から遠い運動場側にある。暗くなると何かに

つまずきそうなので、スイッチの場所を入り口近くにしてほしい。 
・理科準備室と第一理科室の教卓の机のコンセントを、実験などで使用するスペ

ースを確保するために、位置を変えるか増やしてほしい。 
 

■南中学校 

① 職場における危険な状況や健康障害について 

・パソコンのサーバーが置かれている付近の先生方の机周りが暑くて体調が心

配。 
・テニスコートに蜂がでる。 
・教室南側の手すりがガタついていることがあるので、定期点検を増やしてほ

しい。 
・在校時間が増加していることに対する原因の把握が必要。 
・校舎外にある椅子や机などの備品の劣化が進んでいて、触れるだけで小さな

けがをしてしまいそうな物がある。教職員、生徒ともにけがを防ぐために撤

去を考えてもよいのではないか。 
・駐車場に車をとめにくい。 
・職員室が狭い。 
 

■北中学校 

① 職場の安全面にについて 

・アトリウムが危険。（多数） 

  下をのぞけるようになっているが、生徒が落ちないか心配になることが

ある。 

  ４階からものが落ちてきたら…と考えるとこわい。 

  アコーディオンカーテンが危険だし、汚い。 

・体育器具庫前が滑りやすくて危険。 

・強風のとき、職員玄関が勢いよく閉まるので危ない。 

・雨の日、特に梅雨の時期、床や壁が濡れると滑りやすくてとても危険。 

・学校の北側の道路が狭く車同士がすれ違うのがギリギリで危険。道幅を広

くすることはできないか。車をぶつけた職員もいる。（多数） 

・正門前に横断歩道があると、生徒が入りやすいのではないか。 

 

② 教職員健康診断等の実施について 

・夏休み中の枠をもっと増やしてほしい。授業変更が難しいので、夏季休業

中に全員実施できるとありがたい。 
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・女性のオプション検査を増やしてほしい（子宮頸がん、乳がんなど）。 

・人間ドックの推奨と補助がほしい。 

 

③ 教職員の健康の保持増進のための快適な職場環境について 

・職員室がカーペットだとほこりがつきやすいので、次回のリフォームのと

きはカーペットでないものがよいという考え方もある。 

・インフルエンザ予防接種の補助がほしい。 

・更衣室の冷暖房がほしい。（多数） 

・エアコンの使用方法をしっかりと検討すべき。 

 


